

COMMUNIQUÉ DE PRESSE | BERNE, LE 20 JUIN 2023

AVENTURE MAGIQUE SUR LES CHEMINS DE RANDONNÉE SUISSES COUP D'ENVOI RÉUSSI POUR LA COOP RANDO FAMILLE 2023

La série de manifestations a bien commencé sa cinquième saison avec les premières éditions à Sattel-Hochstuckli et Wasserfallen: durant les deux derniers week-ends de juin, près de 2300 amatrices et amateurs de randonnée sont partis à la recherche de l'épée magique Excalibur disparue dans le cadre de la Coop Rando Famille. Jusqu'au 8 octobre, cette aventure pour toute la famille sera à découvrir dans huit autres endroits de Suisse.

Que font une princesse, un magicien et une cour en ébullition sur les chemins de randonnée suisses? Aidés par un groupe d'enfants motivés, ils sont à la recherche de l'épée magique Excalibur, dérobée par une créature magique rusée. «Ce n'est qu'en trouvant Excalibur que la magie noire peut être vaincue et le pays enchanté sauvé», explique Noah, de Horgen, qui est venu à Sattel-Hochstuckli avec son frère et son parrain. «Les garçons peuvent montrer leur bravoure de petits chevaliers en herbe alors que moi, j'en profite pour m'évader et me détendre un peu. C'est gagnant-gagnant», déclare le parrain de Noah et Alessio en riant. L'organisation se dit également satisfaite: «L'histoire du roi Arthur et de son épée magique est très appréciée du public. Avec le beau temps estival, tout était réuni pour garantir une ambiance joyeuse sur les chemins de randonnée pédestre. Nous nous réjouissons d'autant plus d'organiser les huit autres manifestations de la Coop Rando Famille de cette année», déclare Selina Goldiger, responsable de projet à l'agence événementielle Hotz'n'plotz Entertainment, en faisant le bilan des deux premiers événements.

AVENTURE POUR PETITS ET GRANDS

Les circuits de randonnée, adaptés aux enfants dès l'âge de quatre ans, sont organisés dans dix destinations de Suisse romande, de Suisse alémanique et du Tessin. En chemin, les personnages de la légende arthurienne donnent d'importants indices aux randonneuses et randonneurs pour qu'ils puissent retrouver Excalibur. Des énigmes corsées, des jeux divertissants et une belle aire de pique-nique présents tout au long de l'itinéraire garantissent une journée de randonnée palpitante pour toute la famille. Coop, sponsor titre, la CSS et La Poste Suisse, sponsors principaux, ainsi que Les fruits suisses, la revue *wir eltern* et l'association Suisse Rando, partenaires de l'événement, accueillent les visiteuses et les visiteurs à l'aire de départ des randonnées. Billets et informations supplémentaires sur www.coop-randofamille.ch.

PROGRAMME DES EXCURSIONS EN 2023

Dimanche 16 juillet	Bruson-Val de Bagnes (VS)
Samedi 19 août	Sörenberg (LU)
Dimanche 27 août	Stoos (SZ)
Dimanche 3 septembre	Amden (SG)
Dimanche 10 septembre	Sarn-Heinzenberg (GR)
Dimanche 17 septembre	Toggenburg (SG)
Dimanche 1 ^{er} octobre	Seeland (BE)
Dimanche 8 octobre	Vallemaggia (TI)



PAGE DE TÉLÉCHARGEMENT POUR LES MÉDIAS

Des images de la Coop Rando Famille de Sattel-Hochstuckli (dossier «Pressebilder_photos de presse») et de la série de manifestations en général peuvent être téléchargées [ici](#).
Veuillez respecter les droits d'auteur © Coop Rando Famille.

PERSONNES DE CONTACT

Patricia Cornali
Responsable de la communication institutionnelle, Suisse Rando
T 031 370 10 34 | patricia.cornali@schweizer-wanderwege.ch

Selina Goldiger
Responsable de projet, Hotz'n'plotz Entertainment
T 079 429 39 19 | goldiger@hotznplotz.ch

ASSOCIATION SUISSE RANDO

La randonnée est le loisir préféré de la population suisse, qui dispose d'un réseau de chemins de plus de 65 000 kilomètres pour la pratiquer. Ce réseau lui permet de relier les plus beaux paysages du pays, des espaces de détente de proximité au massif alpin.

Cette offre unique au monde est l'une des grandes réalisations de l'association Suisse Rando et de ses 26 associations cantonales de tourisme pédestre.

Depuis 1934, nous nous engageons en faveur de chemins de randonnée attrayants, sûrs et uniformément balisés. Notre travail consiste à planifier et à assurer la qualité de leur infrastructure sur mandat de l'Office fédéral des routes. Les bases à cet égard sont ancrées dans la Constitution fédérale.

En tant que spécialistes de ce domaine, nous informons et inspirons un large public en lui proposant des itinéraires, des événements et des publications. Nous encourageons ainsi la randonnée qui est une activité de loisir proche de la nature et qui contribue à la prévention en matière de santé. Enfin, nous agissons au niveau politique en faveur du réseau de chemins.

Ces prestations, nous pouvons les fournir grâce à la participation de 2000 bénévoles et au soutien financier de donateurs et donatrices, de membres et d'entreprises.

WWW.SUISSE-RANDO.CH